
６月２日(木)、一中ブロック委員・協力員が出席

学校運営協議会を開催

6/12(日)5年部親子ﾚｸ｢じゅんさい摘み取り体験｣

◆編集後記◆ 下の写真は、先日の日曜日に行

われた５年部親子レクの様子。感染症の状況を

注視しながら、ＰＴＡの諸活動は予定どおりに

行われており、校内の学年間を跨ぐ活動も、再

開の方向で進める予定です。感染症の流行前は

「方針が、ぶれないこと」「一貫性」が大事！と

思ってきました。しかし、この２年数ヶ月は「ぶ

れる自分を許し、現状でベストな選択をするこ

と」にしました。現状に即し即決をすること、

石橋を叩き熟慮すること、今後も“二刀流”を

駆使していきます。(髙)

縦割り活動を再開
★町内子ども会・顔合わせ会★
６月１４日(火)昼の時

間に、町内子ども会・顔

合わせ会を行いました。

７月４日(月)の町内子ど

も会をスムーズに行うた

めに、メンバーと担当の

先生・教室を確認しまし

た。久しぶりに学年間を

跨いだ活動を実施できました。

★縦割り清掃★
本来であれば、４月１８日(月)にスタート集会を開き、

縦割り班による清掃を実施する予定でしたが、感染症が

拡大傾向にあったため、延期としていました。いよいよ

２０日(月)から活動開始！みんなで力を合わせよう。

６月２日(木)、能代第一中学校を会

場に、第１回一中ブロック学校運営協

議会を開催しました。この会では、能

代第一中学校と本校の学校経営方針を

ご承認いただいたほか、一中学区で目

指す児童生徒の姿や地域学校協働活動

等について協議を行いました。

左の方々が、今年度の学校運営協議

会委員と地域学校協働活動推進員の皆

さんです。学校が地域と連携していく

ためにご意見を伺い、具体を進める際

にお力を頂戴したいと考えています。

＜学校運営協議会の皆様＞ ※敬称略

会長 塚本 真一 元能代第一中ＰＴＡ会長

委員 小嶋 雅人 元能代第一中ＰＴＡ会長

委員 藤嶋 妙子 元能代第一中ＰＴＡ副会長

委員 櫻田 隆雄 風の松原に守られる人々の会会長

委員 梅田 佳洋 元能代第一中ＰＴＡ会長

委員 藤井真貴子 南地区主任児童委員

委員 後藤 健二 元能代第一中ＰＴＡ会長

委員 佐藤 純子 元渟城西小学校学校評議員

委員 小笠原州平 渟城西小学校ＰＴＡ会長

委員 小野 栄士 元能代第一中体育文化後援会長

＜地域学校協働活動推進員＞ ※敬称略

千羽 正人 能代市子ども館館長

◆今年度の重点＝「あきた型学校評価」の目標◆

キーワード｢学び合い｣｢思いやり・協力｣｢ふるさと｣
１ 学習指導の重点目標：「わかる」「できる」「深める」がある授業づくり
→基礎的・基本的な学習内容の定着、「主体的・対話的で深い学び」の実現

２ 児童支援の重点目標：創意ある自主的・自発的活動の工夫
→適切なめあて・自己評価の指導、主体的な活動の促し、いじめ等の未然防止

３ ふるさと教育・キャリア教育：地域に学び、貢献する活動の工夫
→体験活動の一層の充実、学びを価値付ける事後活動の工夫


